

Rundschreiben



unter dem Protektorat SKH Prinz Luitpold von Bayern

September 2016

Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

hier nun der Terminplan bis zum Ende des Jahres und auch zum Weißwurstessen am 7. Januar 2017. Bitte merken Sie sich diese Termine vor oder befragen Sie im Zweifelsfall unsere Homepage www.bayernbund-muenchen.de.

Ausgegebener Veranlassung (Aldersbachfahrt mit 13 kurzfristigen Abmeldungen) weise ich darauf hin, dass künftig bei Abmeldungen in der letzten Woche vor der Fahrt der volle Preis fällig wird.

Mo. 19. September – 17.00 Uhr Besuch der Wiesen im Schützenzelt

unter der Bavaria – Schützenboxe unter der hinteren Empore. Bitte pünktlich kommen, damit wir unser Gästeschießen (2015 63 Teilnehmer) ordnungsgemäß abwickeln können. Plätze sind reserviert, aber oft sehr schwer freizuhalten, bitte auch deshalb rechtzeitig kommen.

Sa. 8. Oktober Landesversammlung in Miesbach – vormittags Besichtigung des Bauerhof-Museums von Markus Wasmeier

Abfahrt 8.30 Uhr (Riegerhofstr./Ecke Valpichlerstraße Nähe U5 – Endstation Laim)
 10.00 Uhr Führung durch das Museum in 2 Gruppen
 11.30 Uhr Mittag im altbayrischen Wirtshaus „Zum Wolfen“ im Museumsgelände
 14.00 Uhr Landesversammlung in Miesbach (s. nächste Weiß-Blaue-Rundschau)

Die Delegierten werden um Teilnahme gebeten (Delegiertenverzeichnis liegt bei), aber auch alle anderen Mitglieder können selbstverständlich teilnehmen. Kosten für Eintritt und Führung 10.00 € (Buskosten übernimmt der KV). **Verbindliche Anmeldung bis 15. September bei Michael Isemann**, Zschokkestr. 61, 80686 München, Tel 577368, mobil 0176/24253566, email: michael.isemann@bayernbund-muenchen.de.

Do. 10. November – 19.00 Uhr „Saupreiß miserabliger“ (Zitat SZ vom 09.07.2016)

Bericht unseres Haushistorikers Hubert Dorn über die Vorgänge um den Krieg um die Vorherrschaft im Deutschen Bund zwischen Bayern und Preußen vor 150 Jahren.

Ort Wirtshaus im Bier- und Oktoberfestmuseums – Sterneckerstr. 2 im Tal.

Fr. 2. Dezember Besuch der Waldweihnacht in Halsbach

Abfahrt 14.00 Uhr Riegerhofstraße (wie oben)
 ca. 17.00 -19.00 Uhr Besuch des Weihnachtsmarktes an der Waldbühne Halsbach in der Nähe von Altötting (- festes Schuhwerk -)
 19.00 Uhr Abendessen im Mitterwirt in Halsbach
 21,00 Uhr Rückfahrt

Kosten für Busfahrt und Eintritt 25.- € pro Person. **Verbindliche Anmeldung bis 1. November** bei Michael Isemann (s. oben).

Do. 8. Dezember Landtagsbesuch auf Einladung unseres Mitglieds Dr. Otmar Bernhard, MdL (maximal 25 Teilnehmer)

Ablauf: 13.30 Uhr Treffpunkt **Westpforte Maximilianeum**

13.45 Uhr Videopräsentation, 14.30 Uhr Teilnahme an der Plenarsitzung Landtag

15.30 Uhr Diskussion mit Dr. Otmar Bernhard

16.30 Uhr Brotzeit in der Landtagsgaststätte

Anmeldungen bis 1. November bitte unmittelbar an mich. Bevorzugt werden Mitglieder, die bisher noch keine unserer Führungen mitgemacht haben.

Do. 15. Dezember – 19.00 Uhr Adventlicher Abend

im Münchner Saal des Augustiner am Platzl.

Den Abend gestaltet für uns unser Freund und Volksmusikant Gerhard Holz mit dem Feldmochinger Zwoagsang und eine Harfinistin zur Liedbegleitung und als Solistin. Viele kennen Gerhard Holz von seinen Auftritten bei unseren Veranstaltungen in der Asamkirche.

Bitte bringen Sie auch Freund und Bekannte mit, da die Veranstaltung erstmals nicht in unserem gewohnten Raum stattfindet, sondern im größeren Saal nebenan.

Sa. 7. Januar 2017 - 10.30 Uhr Traditionelles Weißwurstessen

diesmal nicht mehr im Ratskeller sondern wie bereits bei der Adventsfeier im Münchner Saal des Augustiner am Platzl. In den letzten Jahren wurden immer wieder die Enge und der ungünstige Zuschnitt im Ratskeller angesprochen. Deshalb 2017 dieser Lokalwechsel. Als weitere Neuerung werden wir beim Weißwurstessen eine musikalische Begleitung haben.

Für den **ehem. KV Fünfseenland** findet der nächste Stammtisch am **Montag, 14. November 2016 – 18.00 Uhr!!! im Klostergasthof Andechs** statt (Orga. Hans Bösl). Der bisher angesetzte Termin **12. Dezember entfällt**. Für 2017 werden neue Termine vereinbart.

Auch diesmal darf ich wieder die Bitte wiederholen, **Konten- bzw. Anschriften und Email-Änderungen bzw. Neuanschlüssen** baldmöglichst zu melden. Sie helfen uns damit wirklich Arbeit, aber auch Geld zu sparen.

Wie mittlerweile bereits allgemein bekannt ist, werde ich im Januar 2018 nach fast 18 Jahren nicht mehr für den Vorsitz unseres Kreisverbandes kandidieren. Auch weitere Positionen sind neu zu besetzen. Interessenten für eine Mitarbeit im nächsten Vorstand sollten sich möglichst bald melden, damit eine neue Vorstandschaft allmählich Gestalt annehmen kann.

Jetzt darf ich für den Vorstand wiederum den Wunsch äußern, dass auch weiterhin unsere Veranstaltungen den Anklang finden, an den wir uns schon gewöhnen durften. Bitte lassen Sie auch nicht nach, neue Mitglieder zu werben um unseren Mitgliederstamm zu halten.

Mit freundlichen Grüßen



Josef Kirchmeier
Kreisvorsitzender